

# 14 Novembre – Datadog met la main sur Actiondesk

*New York, 14 novembre 2023 - C'est un rapprochement entre Français mais à la sauce américaine. Et pour cause, Datadog vient de s'offrir Actiondesk. Le premier nommé est un logiciel de monitoring des environnements cloud fondé en 2010 par deux Français, à savoir Olivier Pomel et Alexis Lê-Quôc, tandis que le deuxième est un outil d'analyse des données pour automatiser les processus métiers des entreprises. Ce dernier a également été développé par une équipe française, qui a déménagé à San Francisco après avoir été accompagné par le prestigieux incubateur Y Combinator en 2019.*

*L'opération, dont les modalités financières n'ont pas été dévoilées, permet à Datadog d'ajouter une corde à son arc pour renforcer son offre. Historiquement centrée sur l'analyse de performances et la détection de problèmes sur n'importe quelle application, la société a notamment étendu son champ d'action en se tournant vers la sécurisation des applications en production dans le cloud. Après avoir conquis le marché américain, Datadog est entré au Nasdaq en septembre 2019. Aujourd'hui, l'entreprise des Frenchies vaut 35 milliards de dollars à Wall Street.*

Temps de lecture : minute

---

14 novembre 2023

---

Article écrit par Maxence Fabrion